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会 議 録 

新庄市教育委員会 

 

   午後 2時 00分より、教育長のあいさつで、11月定例教育委員会を開会する。 

 

 1. 開会 

   高野博教育長のあいさつで開会する。 

 

 2. 会期決定 

   会期を 11月 16日、1日とする。 

 

 3. 会議録署名委員指名 

   新庄市教育委員会会議規則第 19 条第 2 項の規定に基づき、教育長が斉藤浩昭委員と奥山京子委

員を指名する。 

 

 4. 前回会議録の承認 

   令和 5年 10月定例教育委員会の会議録が承認される。 

 

 5. 教育長報告 

   なし 

 

6. 議事 

  議案第 41号 令和 5年度 12月補正予算の要求について 

   

（教育長）議案第 41号「令和 5年度 12月補正予算の要求について」の提案説明をお願いします。  

 

（教育次長兼教育総務課長）議案第 41号「令和 5年度 12月補正予算の要求について」ご説明申し上げ

ます。こちらにつきましては、市議会 12月定例会に市の一般会計教育費の補正予算案を上程するに

あたり、教育委員会といたしまして、補正予算を要求するため、補正予算要求案の承認をお願いす

るものでございます。一般会計教育費の 12月補正予算案につきましては、歳入の補正要求額の合計

が、49万 5千円の増額で、一般会計教育費の歳入合計額が 8億 6,272万 7千円でございます。歳出

の補正要求額の合計が、4,018万 5千円の増額で、一般会計教育費の歳出合計額が 25億 7,677万 4
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千円でございます。各課の内容につきましては、各課長から説明させていただきます。最初に教育

総務課についてご説明申し上げます。歳入は、教育費県補助金の公立中学校可搬式冷房機導入支援

事業費補助金 49万 5千円の増額でございます。熱中症対策として体育館等で使用する可搬式冷房機

の購入費に係る県費補助金でございます。すでに同様の可搬式冷房機を所有している日新中学校及

び明倫学園を除く 3校へ、1校あたり 2台の配備を予定しており、計 6台を購入することに対する

県費補助金でございます。歳出につきましては、事務局費といたしまして、職員給与費の減額と、

萩野学園軽トラック更新に係る自動車購入費の請け差の減額でございます。小学校の学校管理費と

いたしましては、新庄小学校、日新小学校及び本合海小学校における修繕費と、除排雪関係の費用

の増額でございます。除排雪関係費につきましては、前年並みの除排雪経費として、当初予算に対

して不足が見込まれる経費を増額いたします。中学校の学校管理費につきましては、小学校の学校

管理費同様、除排雪費の増額と、歳入で説明いたしました可搬式冷房機の購入費を計上しておりま

す。義務教育学校の学校管理費につきましても、除排雪経費の増額と、可搬式冷房機の購入費を計

上しております。また、義務教育学校の学校建設費といたしまして、明倫学園の竣工に伴い不要と

なった手数料、学校建設における工事監理業務委託料を減額し、歳出合計 888万 4千円の増額を要

求しております。教育総務課については以上でございます。 

 

（学校教育課長）学校教育課の補正予算案についてご説明申し上げます。歳入はございません。歳出に

ついて、教育指導費のうち、会計年度任用職員共済費におきましては、ALTの共済費負担率の変更

による増額でございます。図書購入費におきましては、令和 6年度に教科書が新しくなるため、そ

れに伴う教師用教科書、教師用指導書の購入費でございます。続いて学校保健費につきまして、新

庄小学校給食室のスチームコンベンションオーブンの不良のため、買い替えの必要があり、備品購

入費を計上しております。また、義務教育学校におきましては、今後緊急修繕の必要が出た場合の

ために予算を計上するものでございます。また、補助金対象者数及び提供回数の精査、給食費が据

え置きとなったこと等により、補助金の予算を減額しております。学校教育課については以上です。 

 

（社会教育課長）社会教育課の要求内容についてご説明申し上げます。修繕料として、市民プラザの空

調に係る修繕、萩野公民館の浄化槽及び照明器具に係る修繕、図書館の空調関係の修繕、文化会館

の非常用発電装置空気槽の修繕、雪の里情報館の冷温水発生機漏洩修繕、わくわく新庄の玄関誘導

灯修繕、市民球場の音響修繕に係る費用を計上しております。続きまして、文化財保護費の会計年

度任用職員の報酬・手当について、亀綾織の地域おこし協力隊の雇用月数の減により減額しており

ます。続きまして、ふるさと歴史センター費について、館内を案内するボランティアガイドへの謝

金を当初 60回分見込んでおりましたが、10月末時点で 63回となり、予算が不足するため増額の補

正要求を行っております。続きまして、社会体育費について、会計年度任用職員の人件費を増額要

求しております。最後に体育施設費の指定管理委託料について、特殊建築物定期検査を 3年に 1度

実施する必要があり、今年度が実施の年であったものの当初予算に計上していなかったため 12月補

正にて要求しております。社会教育課につきましては以上になります。 

 

（教育長）只今の説明についてご質問、ご意見があればお願いします。特にご異議がなければ、承認を

お願いします。 
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（委員）異議なし 

 

（教育長）議案第 41号「令和 5年度 12月補正予算の要求について」は提案のとおり承認されました。 

 

7. その他 

   なし 

 

 8. 閉会 

   午後 2時 12分、11月の定例教育委員会を閉会する。 

   12月定例教育委員会を、12月 20日（水）午後 2時 00分より市役所 301・302会議室で開催する

ことを確認した。 
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